En todo el país se realizan

Actividades Sindicales para el Primero de Mayo

Selicitados los permisos para les actos del 1º de Mayo

Ante el Ministerio de Gobernación, las distintas organizaciones sindicales del país que se preparan para celebrar el 1º de Mayo, han planteado ya las respectivas solicitudes de permiso. Así lo han hecho en San José, Golfito, Quepos, Turrialba, Puntarenas y Bataan Esperan los dirigentes sindicales que los permisos sean concedidos, ya que tradicionalmente las autoridades han permitido que la clase trabajadora celebre libremente esta fecha de los trabajadores.

Termina la emulación inter-sindica: en San José

El lunes 26 de los corrientes, ra Federación de Trabajadores de San José celebrará un acto para terminat la emulación inter-sindical de los organismos sindicales de San José en la campaña económica pro-1º de Mayo. En las entregas efectuadas los días 5 y 12 de Abril, el Sindicato de Trabajadores de la Construcción marchaba a la cabeza de la emulación, pero fué alcanzado en la entrega efectuada el lunes 19 de Abril por el Sindicato de Trabajadores del Calzado.

En este acto se hará entrega de un premio al sindicato vencedor en la emulación y habrá además algunos números musicales.

Inauguración del local sindical en Heredia

El domingo 25 de Abril se celebrará en la ciudad de Heredia el acto de inauguración del nuevo local sindical, con una Asamblea de trabajadores de toda la Provincia. La inauguración del local es parte del trabajo de los trabajadores heredianos para la culebración del 1º de Mayo.

La Asamblea se efectuará a las tres de la tarde. Asistirán delegados de la C.G.T.C.

En el local de la Federación de Trabajadores de Alajuela

El lunes 26 de Abril se celebrará en Alajuela, en el local de la Feneración Obrera, un acto de preparación del 1º de Mayo y de la participación de los trabajadores alajuelenses en el desfile que se efectuará en San José. Será un acto público y a él asistirán delegados de la C.G.T.C.

En Puntarenas se preparan para el 1º de Mayo

En el local de la Federación de Trabajadores de Puntarenas se nan celebrado dos importantes actos preparatorios del 1º de Mayo. Uno el sábado 10 de Abril, con el carácter de Asamblea con la participación de trabajadores de todos los sectores económicos del Puerto, y otro el lunes 12 de Abril, efectuado por el Sindicato de Trabajadores del Calzado de ese lugar. Asistió una delegación de la C.G.T.C

En Golfito será la concentración de los trabajadores bananeros

La Federación de Obreros Bananeros y Anexos (F.O.B.A.) acordó hacer la concentración obrera del 1º de Mayo en Golfito. A dicho puerto saldrán los trabajadores agrícolas del banano de todas las fincas y se unirán a los tradabajadores industriales del Puerto, para hacer un gran desfile y un mitin en la Plaza del Estadio. Dadas las características combativas de los trabajadores del banano, el 1º de Mayo será un gran acto de lucha en la zona bananera.

Pide se ratifique Salario Minimo para Bananeros

La Federación de Trabajadores de Puntarenas

de Trabajo por la Federación de Trabajadores de Puntarenas, afiliada - la C.G.T.C., en el cual se le pide "no dejarse presionar y confirmar de una vez salario recomendado" para los trabajadores bananeros. Dice así el telegrama:

"Señor Ministro de Trabajo": Señor Presidente Figueres declaro discurso Juan Viñas que recomenda-

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

-Pasa a la Página 7

Turrialba y Bataan no se quedan atrás

En la ciudad de Turrialba se celebrará el 1º de Mayo, organizado por la Federación Obrera local. Habrá mitin en la esquina de Honorate Sanz. En Bataan, los Sindicatos de Trabajadores del Abacá y de Trabajadores del Cacao organizan el acto que se celebrará en el Teatro de Bataan. En ambos lugares existe un gran entusiasmo y se preparan para que el 1º de Mayo sea un gran éxito de los trabajadores.

Trabajadores bananeros y caeaoteros celebrarán el 1º de Mayo en Quepos

En Quepos también se preparan los trabajadores bananeros y del cacao, dirigidos por el Sindicato de Trabajadores de la Industria del Banano y Similares de ese lugar, para la celebración del 1º de Mayo. Será este acto una demostración de lucha de la clase obrera de esa división de la United Fruit Co. Los dirigentes sindicales están dispuestos a obtener un gran éxito en esta jornada obrera.

Oradores de la C.G.T.C. en todos los actos del 1º de Mayo

El Comité Nacional Ejecutivo de la C.G.T.C. ha dispuesto que en los actos del 1º de Mayo en todo el país, participen oradores de la dirección nacional de dicha Central Sindical.

Muchos de estos dirigentes saldrán a los respectivos lugares con anticipación a la fecha indicada, para ayudar a los dirigentes obreros locales en la preparación del 1º de Mayo.

Comisiones de trabajo para el 1º de Mayo

En San José, han comenzado ses labores las diversas comisiones de trabajo para el 1 de Mayo. Estas comisiones empapelan y pintan carteles, distribuyen propaganda, preparan micrófonos y alto-parlantes, tribuna para los oradores, reciben instrucciones para resguardar el orden en el desfile, para trasladar los carteles de nuevo al local de la C.G.T.C. etc. rebrilmente se trabaja, con entusiasmo, con alegría, por una victoria de 10s trabajadores el 19 de Mayo.